
2015期货大跌原因，2015pp期货

大家好,今天小编来为大家解答以下的问题，关于2015期货大跌原因，2015pp期
货这个很多人还不知道，现在让我们一起来看看吧！
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期货为何总是被人妖魔化？

期货的妖魔化在于自控力。

平心而论，控制好仓位，期货比股票好赚钱，毕竟是双边的。

但是很多人控制不好仓位，不知不觉就把仓位升上去了。

这种在杠杆的作用下会无限放大风险。

期货并不是让你绝望，而是每每让你倒在黎明前。所以才会妖魔化期货。

爱他，也恨他，可是，离不开它。只有妖魔化他。

期货客户亏损的真正原因是什么？

谢楼主邀请！

期货客户亏损的主要原因我认为有以下几点：

1、没有交易体系和交易规则。交易体系的建立特别重要，尤其是在期货交易中，
小周期的买卖点把握不好，这里并不是让大家只盯着小周期，而是从小周期中寻找
精准的买卖点，力求将止损点位尽可能的降低，而实际操作中很多客户盲目交易，
乱交易，这是亏多赚少的主要原因；

2、仓位的控制。期货的风险比股票还高，很多客户没有明确的仓位管理原则，开
单之前没有详细的规划，比如大周期看空，一笔空单以15分钟价格为精准卖空点位
级别，但这个时候要有计划瞬间冲高至30分钟级别高点的可能性，所以要控制仓位
，逐步依据级别的减仓，
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3、把短线做成了长线。比如大周期投资者看多，在15分钟级别找买点，这个时候
尽量以15分钟级别作为止损点，跨度不能太大，跨度到60分钟级别的操作中间相差
都有3个交易日的可能！当然赚大钱还得是做日线级别以上的周期！

4、急于求成。心态很重要。学会等待才是至关重要的。很多投资者每天都在开仓
，每时每刻都在开仓，做期货要像鳄鱼一样，学会潜伏，轻易不出手，一旦出手的
话大概率就会获得猎物，这才是关键的。

希望对您有帮助！

关注我，为信仰点赞！

如何看待五一期间，富时50期货跌幅达到5%？

说实话，新加坡富时A50是个赤裸裸的赌场，也是个怪胎。就好像一堆赌客站在马
路上，赌往来的汽车上行的多还是下行的多，多多少一样。汽车怎么走，不关赌客
屁事儿，但赌客们照样乐此不疲。

当然了，随着外资在A股的话语权不断增加，A50逐渐对A股有了一定的风向标作
用。尤其是在国内股指期货受到限制之后，部分内资也转战A50，使得它对于A股
的影响力呈上升趋势。A50和A股的交易并不总是同步，它在欧美股市的交易时间
同样展开交易，走势受美股的影响反而更大一些，毕竟目前美股还是全球股市的老
大。

不过近期以来，因为A股走势有明显的独立性，新A50也规矩了不少，也呈现和A
股同样的牛皮市格局，外围的暴涨暴跌影响甚微，终归母体在A股。

这次新A50暴跌，一是由于A股休市，对它失去了指向性；二是爆出了一些所谓“
利空”，比如红筹股回归吸金，比如特朗普在关税和国债方面的威胁，比如某些地
缘政治风险……三是美欧股市集体下跌，资本担忧或者操纵之下，A50演出了这么
一出暴跌好戏。和1.23之前的表演本质上没什么不同，都是要影响甚至控制A股的
走向来获利。

但这次和1.23不同的是，目前事态基本是明牌，A股投资者的心态已不可同日而语
，出现1.23那样的失控场面可能性为零。所以其实50的跌幅也相对收敛。

至于节后A股的开盘，受一定的影响是必然的，但不会如5%那样夸张。沪指低开
两个点左右甚至直接开到2780是有可能的，再深基本不会。除非大嘴失心疯真的搞
出什么大动作甚至军事冲突，否则A股的跌幅是完全可控的。没有大涨就很难大跌
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，确诊110万、死亡近7万的可不是中国。

刀哥昨天的文章已经说过，即使再次大跌也不过是又给了一次抄底机会而已。连续
跌北向资金也不干哪，上月的连续净流入可是结结实实抄了底的真金白银。以北向
资金的敏感，如果嗅出系统性风险早跑啦！所以挖坑肯定至少有个填坑过程。

开心过节，不必过于担心，把突突的小心脏放肚子里。

文中图片来自网络，如涉版权提示即删。

事实证明，放开股指期货，A股就大跌。股指期货到底有哪些积极意义
呢？

积极的意义不是很明显吗？不放开的下跌中，只有一小部分资金能赚钱，赚的也没
有想象的多，放开后，更多的资金能在下跌中赚钱了，更有利于大资金些，人家都
快被憋疯了，还不赶紧趁放开做一波解解馋？

至于有些人拿欧美的股指期货来对比我大A说事，这一点都不稀奇，只是，有很好
的可比性吗？在大A发生的那些稀奇古怪的奇葩事，在人家那里也能低成本的处罚
就了事了吗？

这时，又会拿我们是新兴市场，各种法规制度还不完善来为之开脱，既如此，又为
什么非学人家的什么股指期货呢？它既是那么的无辜，又为何要在那场所谓的股灾
中打残呢？

其实，我们至少要清楚，股市，就是一个利益场所，方方面面都想在这里面攫取自
己的利益，ZF也得照顾方方面面的利益不是？那可是一个能量极大的群体。

举个例子，在中央明确提出房住不炒的政策下，还有那么多的砖家叫兽为高房价站
台并鼓与呼，再想想，为股指期货放开叫好者，也就可见怪不怪了。

我大A设立之初，就并不是为我等小散资产增值服务的，这点，对于被割了一茬又
一茬的韭韭们，得明白。输点钱，就当小赌怡情好了，也别说那些什么为国接盘的
漂亮话了，人家在心里笑话我们呢。

OK，关于2015期货大跌原因和2015pp期货的内容到此结束了，希望对大家有所
帮助。
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